



Echternach 2006 par Véro (3h37)

"Beau marathon que celui d'Echternach, nature, nature, mais qui m'a dit qu'il était plat et facile? Je vous préviens, Joske m'a dit qu'il frapperait celui qui osera encore dire que c'est un marathon facile...méfiez-vous!"

On va dire que ce sont 42 km "presque plats" pour être gentil avec les organisateurs. Personnellement, je dirais plutôt que les côtes ne sont pas fortes, mais paraissent interminables, surtout quand on les prend le vent de face et qu'on ne s'y attendait pas...

A part ça, super ambiance décontractée avant le départ: Pierre livide, Bernard grippé (grippe de stress!)...imaginez le scénario!

Pendant la course, nos couleurs et sourires sont revenus... jusqu'au 30ème km... je pense que ceux qui connaissent le marathon comprendront!

Merci à vous tous pour vos encouragements! Un merci particulier à Bourreau pour ses entraînements et sa motivation: entraîner des adultes: bobonnes et pèpères, ce ne doit pas être de tout repos!"